

# 高校教諭が企業見学

## 生徒の進路指導の参考に

### 中小企業家同友会

### 諏訪支部が初実施

### 県中小企業家同友会

諏訪支部は13日、独自の取り組みとして会員企業に高校の進路指導担当教諭を招く見学会を初めて開いた。地元置き、経営発展へ約700人が活動する。諏訪の就職の選択肢とし

てもらう狙い。岡谷市の製造と小売、清掃の7社で行い、諏訪地方を中心につき9校の11人が業務内容や社風などを見て回った。

精密部品加工の牛越製作所（本社・田中町）では、支部長の牛越弘彰代表取締役が工場を案内。使用する精密加工機や扱う製品、異業種の経営者でつくる同会は計11支部を置き、経営発展へ約700人が活動する。諏訪支部には現在55社が

実施し、今後は支部管内の他市町村での開催を目指すとしている。

（2）では、支部長の牛

越弘彰代表取締役が工

場を案内。使用する精

密加工機や扱う製品、

異業種の経営者でつ

くる同会は計11支部を

置き、経営発展へ約7

00人が活動する。諏

訪支部には現在55社が

員の教育方法などについても語った。

岡谷工業高校の進路指導主事、山口隆教諭は「生徒の

職を希望するが、実際

に見ないと具体的なことを生徒に発信できなかつた」と今回の試行を歓迎し、「地元に根差す

ことが地域の発展に

つながる」と述べた。

牛越支部長は「見学会に来ていただきごとだけで、目を向けてもらえていると分かった。地域に勧ける会社がある」と伝わり、選択肢が地元にあると知つてもらえば」と話していた。



進路指導担当の高校教諭が岡谷市の企業を巡り、業務概要や職場の印象を持ち帰った

2017.10.14 (土)

岡谷市民新聞